

EN BREVE

■ TULANCINGO

LLEVARÍAN AGUA PLUVIAL HACIA LAS MINAS VIEJAS

El Sol de Tulancingo

POR CLAUDIA GONZÁLEZ

TULANCINGO, Hgo. (OEM-Infomex).- Una solución para evitar que el agua pluvial de las partes altas provoque inundaciones, sería depositarla en minas viejas, por lo que la municipalidad de Tulancingo trabaja en ese aspecto.

El alcalde Jorge Márquez informó que la **Comisión Nacional de Agua (Conagua)**, solicitó a la Secretaría de Obras Públicas y ésta a su vez, al municipio de Tulancingo, liberen derechos de vía.

Sobre todo, dijo el edil, "poder depositar las aguas de Metlatla y barrancas hacia los tiros de minas viejas".

Informó que se autorizaron 18 millones de pesos para encausar las aguas que inundan la parte baja de la ciudad.

